



## Symptômes

Au printemps on distingue des anneaux décolorés jaunâtres sur les feuilles. Elles peuvent disparaître au cours de l'été.

Sur fruits, on trouve les mêmes taches ou anneaux décolorés qui peuvent provoquer les déformations.

Les arbres atteints, selon leur sensibilité, ont une durée de vie plus restreinte, la qualité des fruits est considérablement dégradée, déformation et baisse du taux de sucre.

## Biologie

Ce virus (*Plum pox*) est transmis par la piqûre de nutrition de pucerons. Il se dissémine également par l'utilisation de matériel végétal contaminé lors de greffage par exemple.

## Lutte

C'est la plus grave virose sur prunier. Outre le prunier, ce virus peut atteindre pêchers et abricotiers. Il faut signaler les symptômes au Service Régional de la Protection des Végétaux. Si la maladie est confirmée, la seule lutte possible est l'arrachage et la destruction par le feu des arbres contaminés.

La lutte contre les pucerons en secteur contaminé doit être rigoureuse.